

# 九条北小学校 校長室だより

N0.40 令和4年2月21日



ここ最近、日によって気温の高低差があり、体調管理がますます必要になってくると感じています。

「まん延防止等重点措置」の期間も延長されました。引き続き、学校でも感染症対策を徹底していきたいと思います。

## ★ 3年生～クラブ見学 ★

2月17日（木）、  
3年生のクラブ見学  
を実施しました。

各クラブでは、代表児童より、活動内容について説明してもらいました。

3年生は、「どのクラブに入ろうかな？」と考えながら、回っていました。

自分に合ったクラブを見つけて楽しんでほしいです。



## ★ 6年生～卒業まで18日 ★

\* 今日の児童朝会では、次のような話をしました。

最初に、大阪市教育委員会教育長と大阪市学校歯科医師会会长連名による「よい歯の表彰」をいただいたので、みなさんに紹介します。大阪市の中でも、虫歯などが少ない学校に対して表彰されるものです。つまり、この表彰は、みなさんが、日ごろから歯磨きをしっかりするなど、歯の健康に気をつけていることからいただけたのもです。ぜひ、これからも健康な歯を維持できるように、心がけていきましょう。

さて、今日は、2月21日（月）です。ついこの間、3学期が始まったと思っていたら、早2月も終わりを迎えようとしています。6年生が、九条北小学校を卒業するまでに通う日を数えてみたら、今日を入れて「18日」でした。

代表委員会では、「卒業を祝う会」の企画を進めてくれています。その計画に合わせて、各学年でも準備をしてくれています。先週末には、5年生が、卒業式の椅子の並べ方を試してくれました。6年生の卒業式に向けて、着々と準備が進んでいます。

さて、6年生の皆さんはどうでしょうか。以前にも言いましたが、時間はあっという間に立ってしまいます。九条北小学校の一員として過ごす時間もあとわずか・・・。過ぎた日は戻ってきません。一日一日を大切に過ごしてください。

1年生から5年生も皆さんにとっても同じです。あとわずかで1つ学年が上がります。次の学年へ向けて、心の準備は大丈夫ですか。

